

# **Raths=Protokoll**

**der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr**

**vom 1. Mai 1844**



Raths-Protocoll

aufgenommen zur Sitzung am 1. May 1844 in Politicis.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

Hr. M. Rath Maurer

" " " Buberl

" " " Bleyer

" " " Knoll

Sekretär Weinberger

Aus dem Referate des H. M. Rathes Buberl.

3116. Protokoll mit den Gemeinde-Ausschüßen über das Gesuch des Georg Eder um ein Stellfuhr-Befugniß von hier nach Wels.

Aufzubehalten, das Gesuch des Georg Eder aber mit folgenden Bescheide zu erledigen:

Da nach den gepflogenen Erhebungen, u. aus den Lokal- u. übrigen Verhältnissen die Errichtung einer Stellwagenfahrt von hier nach Wels in den Bedürfnissen des Publikums nicht gegründet ist, da ohnedies Michael Kirchmayr, als befugten Welsersboth wöchentlich 2mahl von hier dahinfährt, u. sich auch zum bequemen Personen - Transport seines sogenannten Glaswagens bedienen wird, so wird der Bittsteller mit seinem Gesuche um Verleihung eines personellen Stellfuhr-Befugnisses von hier nach Wels gegen Bevorlassung des Rekurses an höhere Behörde abgewiesen.

3131. P. Constitut mit dem Schleifergesellen Johann Haller wegen Exzeßes.

Ist Johann Haller wegen dieses verübten Exzeßes als Polizeivergehen mit 24 Stunden Arrest zu bestrafen, u. das Erkenntniß auszufertigen.

Haidinger

Weiberger Sekretär